Bourse de mérite 2005 en évaluation

Pour une 2^e année consécutive, l'Association des techniciens en évaluation foncière du Québec, en collaboration avec l'Association du Québec de l'Institut Canadien des Évaluateurs, a remis une bourse de mérite qui vise à reconnaître le talent, la réussite académique, l'implication sociale et les accomplissements d'un nouveau gradué dans le programme de Technologie de l'estimation et de l'évaluation en bâtiment. Cette année, la récipiendaire de la bourse de mérite 2005 est Madame Caroline Mercier, diplômée du Collège Montmorency. C'est le 14 juin dernier, à la Maison des Arts de Laval, que Mme Annie Bertrand et M. André St-Arnaud ont remis la bourse de mérite.

Félicitations à Caroline Mercier.



André St-Arnaud, secrétaire AQICE Annie Bertrand, présidente ATEFQ Caroline Mercier, récipiendaire de la bourse de mérite Émilie Giroux-Gareau, OEAQ Manon Soucy, coordonnatrice du programme TEEB